

## El título de Glas es real, confirmó la Espol

El alma máter dijo que candidato se graduó de **ingeniero en 2008**

**L**a Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) confirmó ayer que Jorge Glas Espinel, candidato a la vicepresidencia por Alianza PAIS, se graduó de ingeniero en Electricidad y Electrónica en el 2008.

El pronunciamiento lo hizo el rector del alma máter, Sergio Flores, tras un pedido de Galo Lara, asambleísta de Sociedad Patriótica, a la Comisión de Fiscalización de la Asamblea para investigar si el título de Glas es real.

Flores recordó que el aspirante a vicepresidente fue su alumno y que él hizo parte del tribunal de grado cuando Glas presentó la tesis.